

# 南っ子だより



三国南小学校

第 10 号

令和 4 年 9 月 30 日 発行



## いよいよ 運動会に向けて練習開始



9月20日(火)、今年の運動会のスローガンが、6年生による寸劇で発表されました。今年のスローガンは「南小の底力 運動会で見せてやる」です。また、同時に各組の応援団長からそれぞれの組のスローガンも発表されました。赤組は「赤組のきれいなことは 負けることだ」、青組は「やっちゃえ青組」です。じゃんけんの結果、今年の応援合戦は赤組が先行となりました。運動会の全体練習も始まりました。熱中症や感染対策も考慮して進めていきます。一人一人が目標をもって、仲間と助け合う素敵な運動会にしていってほしいです。

## ♪ふるさと子どもコンサート♪



9月13日(火)  
1.2年生が、  
ハートピア春  
江にふるさと  
子どもコンサートの鑑賞



にてかけました。これは、福井県警察音楽隊による幼稚園や小学校低学年を対象としたコンサートです。約500人の子供たちが集まりました。みんなが知っているアニメソングなど迫力ある吹奏楽やダンスが披露されました。子供たちも手拍子でリズムをとるなどノリノリでした。途中、警察官から防犯の合い言葉『いかのおすし』知らない人についていけない。知らない人の車にのらない。すぐにげる。大人の人にしらせる。のお話もありました。楽しい一時を過ごしました。



## ストップ温暖化授業



坂井市では、ストップ温暖化に向けて各小学校の6年生を対象に『坂井市ストップ温暖化対策授業』を実施しています。三国南小学校でも9月14日(水)にゲストティーチャーを招いて授業が行われました。子供たちは温暖化の現状を知り、このままだと地球はどうなるのかを理解し、真剣に耳を傾けていました。また、翌日から約10日間にわたり、各家庭で自分たちでできることについてチャレンジしました。節水や節電に、福井産の食材を食べるなど工夫した子もいました。たった10日間の取り組みでしたが、その難しさを感じたり、新たな発見をした子もいました。この授業の第2弾は10月に実施されます。



## 教職員・防犯対策研修実施



9月20日(火)放課後、教職員を対象にした不審者対応研修が行われました。坂井西警察署の生活安全課から3名の方を招いて行われました。第一部では、初期対応の仕方、警察との連携、さすまの取り扱いなどの説明を受けました。第二部では実際に不審者が学校に来たことを想定し、最後に取り押さえるまでの実地訓練をしました。不審者役の警察官の迫力ある演技に圧倒される場面もありましたが、教職員が連携して対応しました。学校は子供たちが安全に安心して生活できる場所ではなくてはなりません。このような訓練を通して教職員が防犯に対する意識を一層高め、課題を見つけ、これからも一丸となって安全確保に取り組んでいきます。

